

# Debe Formarse un Frente Unico de Obreros y Patronos del Cuero

Gran problema de desocupación en el ramo de zapatería se ha producido en el país, como consecuencia de la importación de grandes cantidades de zapato y la instalación de grandes fábricas productoras de calzado.

Así como los trabajadores están su-

friendo las consecuencias de ambas medidas, también las sufren los miembros de la Cámara de Industriales del Calzado, es decir, los grandes productores de calzado hecho a manos, y los miembros del Sindicato de Industriales del Calzado, es decir los produc-

tores medianos de zapato.

Por esa razón sería conveniente que se formara un frente único de industriales y trabajadores del calzado, para demandar al gobierno que dicte disposiciones prohibiendo la importación de ese artículo.

En este frente podrían formar también los curtidores, porque es sabido que el mercado está saturado de "titanes" y de cueros crudos, que se importaron irresponsablemente, a pesar de que en el país se producen. Por esa razón los industriales de la carne han amenazado con subir los precios de ese artículo, para resarcirse de las pérdidas.

## A LOS SUSCRIPTORES DE ADELANTE EN GOLFITO, PUERTO CORTES, PALMAR, ESQUINAS, COTO Y PUERTO GONZALEZ VIQUEZ

Los agentes de este periódico en esos lugares deben cuantiosas sumas a la administración. Como consecuencia, estamos ante la alternativa de dejar de sacar el periódico, por la gran deuda que tenemos contraída con la imprenta, o dejar de enviar el periódico a esos lugares.

Para salir de esta situación es necesario lo siguiente: primero, que los suscritos paguen al día su periódico a los agentes; segundo, que los agentes sigan pagando el periódico al día a la administración; tercero, que los agentes tomen medidas efectivas para pagar la deuda que tienen contraída con la administración.

EL ADMINISTRADOR INTERINO

## Que se Proteja a la Industria Nacional

lograr la bonificación equivalente a exención de impuestos de materias primas, envases, etc., para aquellos productos de exportación, y la tercera tendiente a otorgar créditos para la financiación de programas de desarrollo industrial.

Nosotros creemos firmemente que proteger a la industria nacional es verdadera obra de patriotismo nacional, y por lo tanto no vacilamos en sugerir y respaldar estas medidas, aun cuando ellas a veces crean otros problemas.

Se recordará que en su oportunidad nosotros favorecimos las demandas de los carroceros nacionales pidiendo protección arancelaria a fin de que se le salvara de la importación de chasises de los Estados Unidos, que aquí en Costa Rica nuestros obreros los producen de elevada calidad y de líneas de gran belleza.

Y así como hemos sostenido siempre la opinión de que a los industriales hay obligación de protegerlos, también hemos sostenido la tesis de que

debe exigírseles que den de su parte lo que les corresponde: mejorar sus sistemas productivos, su eficiencia, y las remuneraciones de sus obreros y empleados.

Estamos, en este sentido, frente a un ejemplo con el caso de los carroceros. El aforo para la importación de chasises era de treinta céntimos por kil y como protección se subió a tres colones. Pero los carroceros justamente protegidos, no respondieron a ese sacrificio del pueblo como debieron. No sólo no mejoraron sus instalaciones industriales, sino que elevaron los precios de las carrocerías para obtener mayores utilidades y mantuvieron a sus operarios ganado los mismos sueldos.

Desde estas columnas demandamos de nuevo a las autoridades respectivas que la política de protección se intensifique como corresponde a los intereses nacionales, pero que a la par se dicten disposiciones que establezcan obligaciones a las que deban ajustarse los beneficiados.

## Conferencia Nacl. de Mujeres Trabajadoras

Por los derechos de la Mujer Trabajadora.

Contra los salarios de ₡ 15.00 por 48 horas de trabajo semanal.

Por la protección a los hijos de las mujeres obreras!

Por la jornada de ocho horas diarias!

Por la participación de las mujeres en el Movimiento Sindical!

Acto inaugural, sábado 20 a las 7.30 de la noche en el salón de la Juventud, 125 vs. al Este de la esquina Sur del Capitolio.

## Ingresará URSS en el Pacto de la NATO?

Mr. Winston Churchill, el más caracterizado líder de los tories ingleses de todos los tiempos, se ha visto precisado a declarar, con motivo de un homenaje que se le hiciera en Aquisgrán, Alemania Occidental, que la Unión Soviética debía ser invitada a participar en el Pacto Noratlántico.

La prensa soviética ha acogido con simpatía las declaraciones del ex-Primer Ministro Inglés, a quien juzga uno de los portavoces más autorizados del Partido Conservador en el poder en Inglaterra. La declaración de Churchill, subraya la prensa soviética, constituye una condenatoria del sistema de los bloques militares, piedra angular de la política exterior de los Estados Unidos y de los países del llamado sistema noratlántico.

Los Estados Unidos, aunque con reservas, se han visto precisados a declarar que están de acuerdo con la tesis de Churchill. Lo mismo, incluyendo las reservas, declaró un portavoz del gobierno británico.

Así, nos hallamos en presencia de una situación nueva, especial, por así decirlo. La guerra fría sigue cediendo terreno, y el espíritu de la coexistencia y de la paz continúa ganando terreno. Ahora parece llegarle su turno al agresivo Pacto Noratlántico. Si, como todo parece indicar, éste resulta anulado, una larga era de paz y de cooperación internacional se abre ante el mundo.

Sólo nos falta agregar que el Gbno. Soviético hace tiempo solicitó su ingreso en el llamado Tratado del Norte del Atlántico.